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Bollène invite les citoyens à nettoyer les
bords du Lez

La commune de Bollène se mobilise pour l’environnement et organiser un nettoyage des bords
du Lez ce samedi 17 septembre. Ce nettoyage sera accompagné d’animations pédagogiques, le
tout dans une ambiance conviviale.

Ce samedi, la commune de Bollène organise un nettoyage citoyen des bords du Lez auquel les petits
comme les grands sont invités à participer. Cette initiative, lancée avec le soutien de la communauté de
communes Rhône Lez Provence (CCRLP) et le Crédit agricole de Bollène, mêlera nettoyage et ateliers
pédagogiques dont l’objectif est de sensibiliser le public aux problématiques environnementales liées au
développement durable.

Le rendez-vous est donné à 9h sur la place du 18 juin à Bollène. La matinée sera rythmée par un
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ramassage des déchets, de mégots et d’autres dépôts sauvages jonchant le Lez, et par plusieurs ateliers
scientifiques animés par l’association Les Petits Débrouillards qui traiteront le thème des pollutions
aquatiques.

V.A.

Bollène, Forum des associations

L’incontournable de la rentrée, la Fête des associations, aura lieu le samedi 10 septembre 2022 de
11h à 17h place du 18 juin à Bollène. Un moment très attendu par les Bollénois et les associations de
la  commune.  Avec  la  rentrée  et  la  perspective  de  reprise  des  activités,  notamment  sportives  et
culturelles, la Fête des associations constitue le meilleur moment pour découvrir la richesse et la variété
du monde associatif bollénois. Des animations pour petits et grands ponctueront la journée.
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Les infos pratiques
Forum  des  associations.  Samedi  10  septembre.  De  11h  à  17h.  Place  du  18  juin  à  Bollène.
www.ville-bollene.fr et facebook : villedebollene
MH

Egide : l’usine de Cambridge accueille un
nouveau directeur

Le groupe Egide, spécialisé dans la fabrication de boîtiers hermétiques et de solutions de
dissipation thermique pour composants électroniques sensibles et dont le siège se situe à
Bollène, a annoncé la nomination de Terry Toh au poste de directeur de l’usine de Cambridge,
aux États-Unis.

http://www.ville-bollene.fr
https://www.facebook.com/villebollene/
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Après l’usine de Bollène qui a accueilli un nouveau directeur en avril dernier, c’est au tour de celle de
Cambridge. Terry Toh succède à Kirk Williamson, qui a décidé de poursuivre sa carrière en dehors du
groupe Egide. « Terry arrive chez Egide avec une solide expérience de gestion dans un environnement de
fabrication et avec une expérience en marketing, ventes, développement commercial et ingénierie, a
expliqué Jim Collins, président du groupe. Nous nous félicitons de compter sur une telle compétence pour
diriger le site de Cambridge. »

Si  le  groupe  enregistre  un  chiffre  d’affaires  stable  au  premier  semestre  de  2022,  il  compte  bien
poursuivre sa croissance au second et l’accélérer en 2023, et l’arrivée de Terry Toh s’inscrit dans cette
ambition.  Le  nouveau  directeur  est  diplômé  d’une  licence  en  génie  électrique  et  électronique  de
l’université  technologique  de  Nanyang,  à  Singapour,  et  titulaire  d’une  maîtrise  en  Business
Administration du Endicott College de Beverly, dans le Massachusetts. Avant d’intégrer le groupe Egide
en juin dernier, il a travaillé dans l’industrie des semi-conducteurs au sein d’entreprises telles qu’Applied
Materials  et  Veeco pendant  plus  de 20 ans en tant  qu’ingénieur  process,  ingénieur  d’applications,
responsable de ligne de produits et directeur général.

V.A.

Bollène, La Cigalière : la billetterie de la
nouvelle saison culturelle est ouverte

La  salle  de  spectacle  la  Cigalière,  à  Bollène,  vient  d’ouvrir  la  billetterie  de  nouvelle  sa
programmation pour la saison culturelle 2022-2023. Pour la première fois, elle est présentée
sous forme annuelle, permettant au public de disposer d’une plus grande visibilité sur les
spectacles proposés.

Favoriser l’accès à tous à la culture en variant les propositions artistiques, en travaillant sur les tarifs et
sur l’accompagnement des spectateurs, est le leitmotiv de la municipalité de Bollène.  

Offrant la part belle aux spectacles d’humour avec des artistes de renom et de nouveaux talents, la saison
2022-2023 ouvre ses portes à la comédie musicale, à la danse, au théâtre, à la musique et aux spectacles
‘jeune public’.

Les bollénois pourront découvrir ou redécouvrir des artistes comme Julien Clerc, de retour avec sa
tournée ‘Les jours heureux’ ou encore Mathieu Madénian avec son nouveau ‘One man show’. Notons
aussi le retour sur scène du groupe Trust qui se produira sur la scène de la Cigalière en partenariat avec
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les Passagers du Zinc.

Pour la 1re fois la Cigalière présente sa programmation annuelle, la billetterie et d’ores et déjà
ouverte

Programme
Concert de clôture des Journées du Patrimoine – Le Big Band de l’Ouest : un répertoire éclectique
assumé, le Big band de l’Ouest tord le cou au répertoire classique du Big band. Concert en deux parties,
une partie instrumentale et une partie Jazz et chansons.
Dimanche 18 septembre – 17h.Gratuit sur réservation

Didier : One man show qui parle du métier de Didier, Animateur Social en maison de retraite. Et il y a de
quoi dire…
Vendredi 14 octobre. 21h. Tarif réduit : 5€ – Bollénois : 7€. territoire C.C.R.L.P. Communauté
de Communes Rhône Lez Provence: 10€. extérieur : 15€.

One man show Mathieu Madénian ‘un spectacle familial’  :  sans  artifices,  en jean et  baskets
blanches, Mathieu Madénian s’attaque à la famille et fonce dans le tas de tous ses travers : vexations mal
digérées, dîners alcoolisés, jalousies fraternelles…
Samedi 15 octobre. 21h. Tarif réduit :  20€. Bollénois :  25€. Territoire C.C.R.L.P. C :  30€.
Extérieur : 35€.

Vamp privée.com avec Dominique de Lacoste : les années passent et Gisèle Rouleau se sent de plus
en plus isolée dans son quartier. Ça manque d’animation à part les neuf enterrements proches qu’elle a
suivis récemment. Tout le monde vieillit, sauf elle. Son grand rêve : intégrer une maison de retraite où
elle pourrait régner en despote et tirer profit de la fragilité de ses congénères.  
Dimanche 16 octobre. 17h.  Tarif réduit : 13€. Bollénois : 18€. territoire C.C.R.L.P. : 23€ –
extérieur : 28€.

Trust + 1ere partie : Trust est le groupe hard-rock français à avoir connu le succès à l’étranger, un
brûlot qui a traversé le temps et dont le message ne cesse de briller 40 ans après sa création. Revoici
Trust prêts à dynamiter la scène de la Cigalière pour une date à graver dans le marbre.
Vendredi  28  octobre.  21h.  Tarif  en  prévente  assis  :  30€  –  debout  :  27€  –  réduit  debout
bollénois : 20€. Tarif sur place assis : 33€. Debout : 30€.

Théâtre ‘Bas les Masques’, avec Patrice Laffont et Tonya Kinzinger : un immeuble bourgeois. Dans
une cave,  un  homme est  retrouvé  mort,  assassiné.  Une comédie  policière,  du  théâtre  polar,  plein
d’humour, de rebondissements, de quiproquos, de personnages déjantés… en quête de la vérité.
Vendredi 25 novembre. 21h. Tarif réduit : 15€ – Bollénois : 20€ – territoire C.C.R.L.P. : 25€ –
extérieur 30€.

Spectacle comédie musicale ‘Y a de la Joie’ : mai 1944. Dans un café parisien, Pierre et Jeanne, frère
et sœur, tiennent un café servant de repère aux résistants. Un spectacle qui donne lieu à de nombreux
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quiproquos et situations qui rappellent la 7ème compagnie ou la Grande Vadrouille.
Vendredi 2 décembre. 21h. Tarif réduit : 10€ – Bollénois : 15€ – territoire C.C.R.L.P : 20€ –
extérieur 25€.

Spectacle jeune public ‘Où es-tu Père Noël ?’ : une lettre vient d’arriver dans les ateliers du Père
Noël. Les lutins Lili et Lulu sont affolés car le grand maître est parti inspecter tous les continents avant
sa livraison du 24 décembre. Lulu, raisonnable et calme, va devoir retrouver le Père Noël accompagné de
Lili, petite farceuse invétérée.
Dimanche 11 décembre. 17h. Gratuit sur réservation.

Concert classique du Nouvel An ‘Les Cordes romantiques’ : un concert consacré à la musique
romantique. Il met en relation deux compositeurs emblématique de cette époque Piotr Ilitch Tchaïkovsky
et Johannes Brahms.
Gratuit sur réservation.Vendredi 27 janvier – 21h

Théâtre ‘Grosse chaleur’ comédie de Laurent Ruquier : en vacances dans le Lubéron, un haut
fonctionnaire doit supporter dans son havre de tranquillité une ribambelle de gêneurs et d’empêcheurs
d’arroser en rond. S’ajoute à cela une terrible canicule et une mère restée seule dans son appartement à
Paris. Le cocktail est bouillant, voire explosif…
Dimanche 8 janvier. 17h.Tarif réduit :  15€ – Bollénois :  20€ – territoire C.C.R.L.P :  25€ –
extérieur 30€.

Spectacle jeune public ‘Sur les pas de Léonard de Vinci’ : lors d’une de ses visites au Louvre, Lisa,
jeune artiste plasticienne et son frère Léo vont être transportés cinq cents ans en arrière par l’intrigante
Joconde… Ils ne seront plus jamais les mêmes après ce voyage initiatique.
Dimanche 5 février – 17h. Tarif réduit :  5€ – Bollénois :  7€ – territoire C.C.R.L.P :  10€ –
extérieur 12€.

Théâtre ‘Le jeu de la vérité’ de Philippe Lellouche : trois jeunes trentenaires, amis depuis le lycée,
se réunissent  comme chaque semaine pour dîner.  Tom annonce à Antoine et  Eric  qu’il  a  retrouvé
Margaux, dont ils étaient fous amoureux au lycée, et qu’elle arrive d’un instant à l’autre. Son entrée en
scène provoque la surprise générale.
Vendredi 24 février. 21h.Tarif réduit :  15€ – Bollénois :  20€ – territoire C.C.R.L.P :  25€ –
extérieur 30€.

Ballet  ‘Mythologies,  voyage  dans  le  répertoire  classique’  Chorégraphe  Marie-Claude
Pietragalia : revisite contemporaine des figures mythiques par une jeune génération de danseurs sur
les partitions originales de Prokofiev, Tchaïkovski, Bizet…
Dimanche 2 avril. 17h.Tarif réduit : 10€ – Bollénois : 15€ – territoire C.C.R.L.P : 20€ – extérieur
25€.

Concert Julien Clerc ‘les jours heureux’ acoustique : pour faire suite aux concerts au Palais des
Congrès de Paris, à l’Olympia et à une tournée dans toute la France, en Suisse et en Belgique, Julien
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Clerc offrira une adaptation acoustique du concert ‘les jours heureux’.
Jeudi 6 avril – 21h. Tarif réduit : 35€ – Bollénois : 40€ – territoire C.C.R.L.P : 45€ – extérieur
50€.

Concert  de  l’orchestre  des  Philharmonistes  des  Pays  de  Vaucluse  ainsi  que  les  orchestres
d’harmonie de l’école municipale de musique et de danse, et du collège Voltaire de Sorgues (classes
CHAM de 5ème et 4ème).
Dimanche 14 mai. 17h.Tarif réduit : 3€ – Bollénois : 5€ – territoire C.C.R.L.P : 7€ – extérieur 9€.

Chorale à travers chants de Bollène – dirigée par Carole Maurel : pour l’année 2022/2023 la chorale
travaillera sur le thème ‘la chanson au fil du temps’ de 1960 à nos jours. Celle-ci est composée de 35
choristes amateurs, tous passionnés par le chant.
Samedi 3 juin. 18h. Tarif réduit : 15€ – Bollénois : 20€ – territoire C.C.R.L.P : 25€ – extérieur
30€.

Gospel ‘So Gospel’ : So gospel est un collectif d’artistes dont la seule motivation est de partager le
véritable message porté par cette musique intemporelle.
Samedi 3 juin. 21h.Tarif réduit : 15€ – Bollénois : 20€ – territoire C.C.R.L.P : 25€ – extérieur
30€.
J.R.
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Egide : un chiffre d’affaires stable au premier
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semestre

Le groupe Egide, dont le siège se situe à Bollène, enregistre un chiffre d’affaires de 16,02
millions d’euros au premier semestre de 2022. Il est donc en baisse par rapport au premier
semestre de l’année 2021 (16,6 millions d’euros) mais en hausse comparé au second (15,9
millions d’euros).

Si le chiffre d’affaires du groupe Egide était en hausse en 2021, il est relativement stable jusqu’à présent
pour l’année 2022. L’entreprise bollénoise, spécialisée dans la fabrication de boîtiers hermétiques et de
solutions  de  dissipation  thermique  pour  composants  électroniques  sensibles,  vient  d’enregistrer  un
chiffre d’affaires de 16,02 millions d’euros contre 16,6 millions d’euros au 1er semestre de l’année
dernière. La parité entre l’euro et le dollar y est d’ailleurs favorable puisqu’à dollar constant, le chiffre
d’affaires serait inférieur de -8,1%.

Si le chiffre d’affaires d’Egide SA est en croissance de +11% par rapport au semestre précédent, celui
d’Egide USA, quant à lui, est en baisse de -18,7%, notamment à cause de difficultés d’approvisionnement
et de recrutement. Santier, une entreprise du groupe, voit également son chiffre d’affaires en baisse de
-5,1% par rapport au second semestre de 2021.

Des chiffres inférieurs aux attentes

Cette légère baisse du chiffre d’affaires en comparaison avec le premier semestre de 2021 est en partie
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dû au manque de main-d’œuvre aux États-Unis, malgré un ajustement des grilles salariales à des niveaux
supérieurs à ceux du marché. Cette baisse est également due la formation intensive que doivent suivre
les nouveaux employés pour répondre aux exigences des clients qui a tendance à entraver l’efficacité
opérationnelle.  Les tensions du marché du travail  ont aussi  leur part de responsabilité puisqu’elles
affectent la chaîne d’approvisionnement et retardent les livraisons.

Malgré ces contretemps, quelques points positifs ressortent. Premièrement, les signes de ralentissement
de  l’économie  américaine  pourraient  conduire  à  un  revirement  de  situation  en  ce  qui  concerne
l’approvisionnement  et  le  recrutement  pour  Santier  et  Egide  USA.  Egide  SA,  de  son  côté,  est  en
croissance et s’affirme en tant que leader sur le marché de l’imagerie thermique en Europe, en Asie, et
au Moyen-Orient. De plus, en fin d’année 2021, le groupe a signé d’importants contrats avec ses clients
du  secteur  de  la  défense  qui  ont  commandé pour  plusieurs  millions  d’euros  pour  2022,  ce  qui  a
grandement contribué au chiffre d’affaires du premier semestre.

Les objectifs pour le second semestre

Egide SA compte bien poursuivre sa croissance en 2022 et l’accélérer l’année prochaine. Egide USA et
Santier,  de leur côté,  devraient finaliser le financement du besoin en fonds de roulement dans les
prochains jours, ce qui leur permettra de se concentrer sur la production et la satisfaction des clients.

Le groupe, lui, devrait finaliser son projet de transfert de la cotation des titres Egide sur le marché
Euronext Growth à Paris d’ici la fin du mois. Ce qui lui permettrait d’être coté sur un marché plus
approprié à la taille de la société, de simplifier son fonctionnement et de diminuer ses coûts de cotation.

V.A.

Bollène : le feu d’artifice reporté

https://www.echodumardi.com/economie/le-secteur-de-la-defense-booste-les-commandes-du-bollenois-egide/
https://www.echodumardi.com/economie/le-secteur-de-la-defense-booste-les-commandes-du-bollenois-egide/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 décembre 2024 |

Ecrit par le 23 décembre 2024

https://echodumardi.com/tag/bollene/page/6/   11/16

Dans le cadre de sa fête votive qui a lieu depuis le vendredi 1er juillet sur la place du 18 juin, la commune
de Bollène devait clôturer l’événement ce soir avec un feu d’artifice à 22h30 sur les berges du Lez. En
raison des prévisions météorologiques qui  annoncent  des rafales  de vent  supérieures à  50km/h,  la
commune se voit dans l’obligation de reporter ce spectacle pyrotechnique.

Le feu d’artifice aura donc lieu le vendredi 26 août prochain, date de la libération de Bollène par les
soldats américains. Le concert qui doit avoir lieu ce soir sur la place de la mairie est, quant à lui,
maintenu. Les Bollénois pourront donc profiter gratuitement du spectacle « Au bout de mes rêves » par le
Tribute Goldman à 20h.

V.A.
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Les déchèteries intercommunales de la
CCRLP passent à l’heure d’été

La déchèterie intercommunale de la CCRLP (Rhône Lez Provence) à Bollène va passer à l’heure d’été à
partir du 1er juillet prochain.
Les nouveaux horaires sont :

du lundi au vendredi : de 7h30 à 14h,
le samedi : de 8h à 12h et de 14h à 17h.

Pour rappel, ces horaires, valable jusqu’au 31 août, sont déjà en place depuis le 20 juin en ce qui
concerne la déchèterie de Mondragon.

Pour tout renseignement : service déchets au 04 90 40 22 40 – dechets@ccrlp.fr

mailto:dechets@ccrlp.fr
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J.R.

Bollène fête ses agents

Anthony Zilio, le maire de Bollène, a célébré, entouré d’élus, les remises de médailles du travail au
personnel municipal lors de la ‘Fête des agents’, qui s’est tenue à la Cigalière le mercredi 15 juin.

Les agents ont participé, à la cérémonie, entouré de leurs proches et de leurs anciens collègues. Cette
cérémonie était également l’occasion de saluer les départs de jeunes retraités.

J.R.
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©M.Petitimbert

Bollène : fermeture d’une partie de la RD204
pendant 7 semaines pour l’entretien des
ponts

Dans le cadre de sa politique d’entretien des ouvrages d’art routiers, le département de Vaucluse va
réaliser des travaux sur les ponts du Tricastin et des Servattes, tous deux situés sur la RD204 à Bollène,
du lundi 13 juin au vendredi 29 juillet prochains. Ces deux ouvrages nécessitent des travaux de réfection
de l’étanchéité du tablier et des trottoirs, ainsi qu’une couche de roulement en enrobés.

Pour le bon fonctionnement de ces travaux, la RD204 sera fermée durant toute la durée de ces derniers
entre le carrefour giratoire RD204 / RD26 du côté de Bollène et le giratoire RD204 / RD243 du côté de
Lapalud. Ainsi, pendant près de deux mois, deux déviations, une depuis le Nord et l’autre depuis le Sud,
seront indiquées pour tous les véhicules.
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